
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

 

 

  

 

 

 

 

   

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

毎年恒例のお花見ドライブで、平和公園に行って

来ました。今年は連日晴天に恵まれ、雨天中止に

なることがありませんでした。また開花後の気温

が低めだった為か例年よりも桜が長持ちし、より

多くの入居者様に桜を楽しんでいただくことが出

来ました。 



 

 


